
第２話 

 どうして六小のシンボルが「かめ」になったのでしょうか？ 

 その由来は、昭和４６年４月の開校時に行われた第１回入学式にさかのぼります。入学式

に参列された当時の福生市長であった石川常太郎氏は御挨拶の中で新入生１１７名に、「か

めのこのように一歩一歩じっくり勉強してほしい。」と話されました。そこで、福生第六小

学校では、教師と子どもが心を一つにして「かめ」のようにじっくり努力を積み重ねていく

ようにとの思いを込めてシンボルとなっていきました。そうえいば校章の形は・・・？ 
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